

## 5 Kinder erreichen Zwischenrunde des PANGEA-Mathematik-Wettbewerbs

Die Dritt- und Viertklässler unserer Schule nehmen nach den Winterferien traditionell an der Vorrunde des PANGEA-Mathematik-Wettbewerbs teil. In 75 min sind 15 Aufgaben aufsteigender Schwierigkeit zu lösen. Dabei haben es auch in der Vorrunde die letzten Aufgaben schon echt in sich. Die bundesweit besten 500 Schülerinnen und Schüler jeder Klassenstufe dürfen dann die Zwischenrunde absolvieren.

5 Kinder unserer Schule haben sich für die Zwischenrunde qualifiziert und dürfen ihre Ausdauer und ihr Können nun am 03.04.25 bei weiteren 10 Knobelaufgaben unter Beweis stellen.

Wir sind megastolz auf euch und wünschen euch viel Erfolg.

Vielleicht klappt es ja wie schon 2023 mit einem der 60 Plätze im Finale.

